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B4_E9_87_8D_c65_646878.htm 去年重庆高考民族加分引起轩

然大波之后，今年重庆高考民族加分的相关规定或作调整。

昨日，市教委主任彭智勇在民办教育工作会议上称，重庆专

家对此做多方研讨后，就是否公布学生姓名争论激烈。彭智

勇表示，这些学生是未成年人，必须保护，不宜公布学生姓

名。 理由：两个措施可监督 彭智勇称，是否公开考生姓名，

有两种声音，他只是不赞成公开。他认为，如果市教委公布

学生名字将构成违法。他说，不公布学生的名字，并不意味

考生的加分问题得不到监督。他举出了两个监督措施：一是

整肃内部问题，杜绝教育界人士在民族加分上做手脚；二是

相关的纪检监察部门做好外部监督。通过这两种方式避免去

年发生的更改民族违规加分事件的发生。 重庆今年高考是否

公开民族加分学生姓名，目前还没有定论。“我们还在继续

研究中。”彭智勇说。 动作：查处300余高考移民 昨天，彭

智勇在会上还透露，有民办中学搞高考移民被查处。随后，

记者就此采访了市教委副主任赵为粮。他称，今年全市已查

处300余高考移民。赵为粮说，我市一些学校从外省招来去年

参加高考的学生，复读一年后准备参加我市高考，这违反了

国家规定。目前，这些学生已经被责令回原籍报考。 计划：

大力扶持民办教育 彭智勇说：“如果短期内想获得高额回报

，我奉劝不涉足这个行业。”彭智勇在谈及民办高校时称，

经营搞得好但不一定教育搞得好。他认为，民办高校现在面

临着一个比较大的问题是社会偏见。这需要民办教育自身努



力，进一步提升办学质量、规范办学。同时，他还指出，民

办高校需要办出特色，同质化办学竞争不赢公办学校，只有

用特色来赢得生存发展。 “如果只办好一、三、八中，我们

的基础教育无法翻身，重庆的高等教育如果只办好西南大学

和重庆大学也翻不了身。”彭智勇表示，今年，我市将大力

扶持民办教育，以推动重庆教育的多元化与优质化。 赵为粮

透露，目前我市幼儿园中，民办幼儿园占71%，未来我市民

办幼儿园的比例为70%～75%，其目的是以25%～30%的公办

幼儿园作示范，引导民办幼儿园办出高质量。 最新2010高考
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